

## \* Weiterer Kristallschädel entdeckt???

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Erst kürzlich wurde in Bayern ein bislang unbekannter Kristallschädel entdeckt. Handelt es sich um den bislang verschollenen 13. von 12 bereits bekannten Kristallschädeln?

Und es verwundert nicht, dass es ausgerechnet jetzt zum letzten der 9 Zyklen des Maya-Kalenders geschieht.

Universelles Bewusstsein zu erlangen ist das Ziel dieses letzten Abschnittes der Schöpfungsentwicklung.

Es beginnt sich alles zusammen zufügen ...^^!!!

[grenzwissenschaft-aktuell.blogspot.com/2011/03/historischer-kristallschadel-in-bayern.html](http://grenzwissenschaft-aktuell.blogspot.com/2011/03/historischer-kristallschadel-in-bayern.html)

Veröffentlicht am:

20:17:39 10.03.2011 von J.-P. Kadelka